

Tanzsportlicher Jahresrückblick 2017

17.01.

Leberkäse-Essen

Hier wurden wir auf das beginnende Jahr richtig eingestimmt. 21 Tanzsportler trafen sich zum Leberkäse-Essen in der Bauernstube. Ein toller Jahresbeginn.

10.02.

Faschingstraining

20 Tanzsportler fanden sich im Kleinen Saal 2 zum Faschingstraining ein. Mit viel Helau und wenig Training war die Stimmung hervorragend.

19.03.

Tanznachmittag

Sehr beliebt sind unsere Tanznachmittage. 28 Teilnehmer incl. Gäste hatten sich diesmal eingefunden, um einen schönen entspannten Nachmittag zu verbringen.

21.03.

Line-Dance Abend

Die Line-Dancer luden zum ersten Tanztraining - mit Gästen - des Jahres ein.

17.05.

Frankfurter Grüne Soße essen.

Diesmal hatte sich Beate Krug etwas ganz besonderes einfallen lassen. Es gab das Frankfurter Nationalgericht. 21 Tanzsportler ließen es sich in der Bauernstube gut schmecken.

06.06.

Line-Dance Abend

Zum zweiten Tanztraining - mit Gästen - trafen sich die Line-Dancer im Kleinen Saal 1.

01.07.

Sommerfest der Tanzsportabteilung

Vom regnerischen Wetter und kühlen Temperaturen ließen sich 22 Tanzsportler nicht beeindrucken. Unser Grillmeister Harald hatte wieder leckere Steaks und Würstchen zubereitet.

05.09. und 14.11.

Line-Dance Abende

Bei den beiden letzten Tanzabenden mit Gästen wurden wieder die einfachen Tänze vorgestellt, um den Anfängern den Einstieg in den Line-Dance zu ermöglichen.

23.09. - 24.09.

Wochenendausflug

Unser Wochenendausflug führte uns noch einmal in den Spessart an den gleichen Ort des vergangenen Jahres. Diesmal jedoch ohne Überfall durch die berühmten Spessarträuber. Dafür aber an Ausflugsorte, die wir noch nicht kannten.

29.10.

Tanznachmittag

Wieder einmal hatten sich 20 Tanzsportler eingefunden, um einen schönen Nachmittag bei leckerem Kuchen und Tanzen zu verbringen.

09.12.

Weihnachtsfeier

Zu einer besinnlichen Weihnachtsfeier trafen sich 20 Tanzsportler im kleinen Saal 2. Dieser war wieder sehr schön dekoriert und auch der geschmückte Weihnachtsbaum hatte daran seinen Anteil. Für die Weihnachtsmusik war Hermann Heymann zuständig, da Karl Bippert mit seiner Frau aus privaten Gründen nicht teilnehmen konnte. Traditionell gab es zur Einstimmung ein Glas Sekt oder Orangensaft. Wieder einmal ist es unserem Sternekoch Harald gelungen, für uns einen sehr schmackhaften Braten anzurichten. Auch die Salate - bereitgestellt von den Damen der Tanzsportabteilung - waren Klasse und jeder konnte nach seinem Geschmack ein schönes Weihnachtsessen zusammenstellen. Nach dem Essen wurden lebhafte Unterhaltungen und Diskussionen geführt. Um wieder die weihnachtliche Stimmung in den Vordergrund zu stellen, verteilte Lotti Bittel die Texte einiger Weihnachtslieder. Mit musikalischer Untermalung wurde dann kräftig gesungen. Beate und Harald Krug sowie Brigitte Heymann erhielten ein Präsent als Anerkennung für ihre Tätigkeiten. Auch unser Trainer Karl-Heinz Haag wurde für seine anspruchsvolle Trainingsarbeit gewürdigt. Leider muss er aus gesundheitlichen Gründen etwas kürzertreten und kann deshalb im kommenden Jahr die Betreuung der Breitensport-Gruppe nicht mehr weiterführen. Zurzeit ist man bemüht, hier eine Lösung zu finden. Ein gelungener Abend, der gegen 22.00 Uhr zu Ende ging.

Karin Heilmann
Tanzsportabteilung